
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

21 de febrero 2018 ACTA Nº 3 

En la sede federal, el veintiuno  de febrero dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., 

se reúne el Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del 

Uruguay, con la siguiente asistencia: 

 

Presidente Luis Alvez 

Secretario  Richard Silvera  

Tesorero Walter Zurdo 

Consejero Richard Bayarres 

Com. Fiscal Claudia Becerra  

Andrés Berterreche 

Rosana Perdomo 

Enrique Romero 

Cecilia Faguaga 

 

ORDEN DEL DÍA 

• Lectura de acta  

• Aprobación del acta anterior. 

• Propuesta de Comisión de Genero para la planificación de actividades de cara al 8 de 

marzo.  

� Se ratifica la propuesta leída el consejo anterior. 

� Se aprueba el gasto presupuestado en los materiales. 



� No se aprueba la contratación de una muralista, se decide hacerlo con las capacidades 

propias. 

• Representantes en organismos externos 

- Se mantienen los delegados tal cual el periodo anterior salvo Fundasol, que por jubilarse el 

compañero Aparicio se deberá nombrar a otro representante. 

- Cudecoop se mantiene Rosana Perdomo. 

- Consultivo del sistema nacional de cuidados: Richard Silvera, Claudia Becerra. 

- Pendiente para el próximo consejo, postulación de algún consejero y el caso de no haber, se 

evaluara hacer algún llamado externo o buscar un técnico. 

- Consultivo de Inacoop. 

- Se le realiza la propuesta a Halem Olivera en caso de no poder se ofrece Richard Silvera. 

• Definiciones del área de formación  

A solicitud del coordinador de formación se definieron algunos temas que permitiran desarrollar la 

planificacion estrategica del área, según lo discutido y resuelto por la CEFIC. 

En cuanto al procoop, se define promover la herramienta y al mismo tiempo se propone insistir 

que los recusos que hoy dispone Cudecoop para la gestion administrativa de los proyectos pueda 

ser compartida con la federación para poder llevar adelante el llenado de los formularios.  

En cuanto a los cursos en general, se propone priorizar a las cooperativas afiliadas que se dedican 

a esta tematica sobre todo las que se encuentran en el territorio. Solo en el caso de la inexistencia 

de cooperativas en el territorio o la necesidad de apoyo de las mismas la Federacion actuaria 

como ECA. En caso de contratacion de capacitadores por parte de la FCPU es el coordinador el que 

seleccionara según el perfil del capacitador. 

No se evalua dar cursos gratis en forma general por parte de la Federación si no según analisis 

caso a caso. 

• Informe económico.  

 Se anexa informe. 

• Informe de representante de INACOOP Enrique Romero. 

Informa que al renunciar el titular, él asume como titular. A partir del mes de marzo deberia 

asumir en el FONDES, si bien ambas delegaciones pueden desarrollarse simultanemente sugiere 

dejar la representacion de la primera, siendo asumida por FUCVAN.  



La representante de la federación y cudecoop en INEFOP informa sobre las evaluaciones del 

fortalecimiento gremial y su posible renovación. 

• Tambien informa de las fechas significativas que se conmemoran en el correr de este año: 

30 años de cudecoop 

50 años de la ley de vivienda 

10 años de INACOOP  

Tambien la realización de la reunion del Encuentro de cooperativas en agosto, con dos reuniones 

previas. En la ultima se realizaria una mesa de negocios. 

• En cuanto al Proccop, informa que los objetivos ya han sido logrado pero con sub 

ejecucion economica, por lo que se propone un reperfilamiento de los fondos sobrantes. 

• En el consejo de Cudecoop tambien se jerarquizo el tema de las acciones internacionales y 

la necesidad de trabajar sobre los temas legislativos. 

• Molino Florida 

A partir del informe presentado por el consejero Richard Bayarres se propone al consejo realizar 

una visita al molino florida en la que participen consejeros, el coordinador y el asesor juridico. 

         

Culmina 20:30 

 

 

 

 

 


